

THEATERMENSCHEN

Mime trifft auf Kriminologen

NAUMBURG/CM - Im Vorfeld der neuen Inszenierung „Das Urteil“ lädt das Theater Naumburg für Sonnabend, 9. April, zur traditionellen Reihe „Theatermenschen im Gespräch“ in das Foyer des Hauses ein. Ab 17 Uhr werden Friedhelm Ptok, Hauptdarsteller des Stückes,



Friedhelm Ptok

und der promovierte Kriminologe Marschel Schöne beleuchten, was ein Theater-Thriller mit der Realität zu tun haben kann. Im Mittelpunkt stehen brisante ethische und juristische Themen, wie Gerechtigkeit, subjektive Wahrheit, Verdacht und Zeugenschaft. Das Gespräch moderiert Stefan Neugebauer, der Intendant des Naumburger Theaters.